



Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern

Luzern, 15.12.2011

Herzlichen Dank

Sehr geschätzte Esthi, sehr geschätzter Vital

ich bedanke mich bei Euch ganz herzlich für euren tollen Einsatz, anlässlich des Weihnachtsessen, unserer Gesellschaft

Es war hervorragend!

Ich wünsche euch und Eurer Familie frohe Weihnachten, alles Gute, Gesundheit und Erfolg, sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Stefan Egli
Präsident



MASKENLIEBHABER-GESELLSCHAFT
DER STADT LUZERN